			a catas	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
				M HORAS	3	27/06/2023	LEGISLATIVO
			Contract of the Contract of th	EL DIARIO SIN LIMITES	_	_,, , , , , , , , ,	

## Proceso genera dudas entre los aspirantes

El proceso anunciado ayer por la coalición PAN-PRI-PRD para seleccionar a quien será el "constructor" del Frente Amplio por México y eventualmente el candidato a la Presidencia en 2024 generó dudas entre algunos aspirantes.

De entrada la senadora Lilly Téllez (PAN) dijo que consultará con expertos en la materia si no se violenta la legislación electoral, lo que provocaría una inhabilitación al elegido para inscribirse en la contienda electoral ante el INE.

En tanto, el empresario Gustavo De Hoyos emitió un pronunciamiento en el que también señaló que analizará la sustentabilidad jurídica del procedimiento para tener certeza de que no implica la violación de la normatividad "como ocurre en el oficialismo", por lo que el 3 de julio dará a conocer su posición definitiva.

El diputado federal y aspirante presidencial, Santiago Creel, dijo estar decidido a darlo todo para rescatar a México "¡ytodo es todo! no le tengo miedo a nada ni a nadie", dijo en un video.

La priista Beatriz Paredes dijo que las elecciones son la raíz de nuestra democracia y por ello, está comprometida "con un proceso equitativo, participativo y transparente". La también priista Claudia Ruiz Massieu señaló que "en unidad y diversidad, la oposición cierra filas para reconstruir a nuestro país".

Enrique De la Madrid dijo que se trata de "un método inédito, es democrático, es abierto porque se puede inscribir el que quiera y sobre todo será ciudadano".

El perredista Silvano Aureoles saludó la voluntad política de apertura de las dirigencias partidarias, "pero también el compromiso y la voluntad de muchas y muchos representantes de la sociedad civil organizada para construir esta ruta".

Mientras que la senadora Xóchitl Gálvez dijo que la decisión que tome sobre si participará o no en la contienda "estará basada en el profundo amor que le tengo a México".

Por su parte, Demetrio Sodi, acusó exclusión en la presentación del proceso de selección ya que no fue invitado al evento en un hotel de la zona de la Alameda en la capital del país.

"Fui el único que no invitaron, porque todas y todos los demás son candidatos de los partidos y yo soy el único independiente. Ya empezó la exclusión", escribió en Twitter. / JORGEX, LÓPEZ Y KARINA AGUILAR

Todavía no estoy segura de inscribirme, estoy segura de buscar la Presidencia, pero tengo que analizar si en este método no hay un detalle por ahí, un resquicio con el cual el Gobierno me inhabilite"

## **LILLY TÉLLEZ**

Senadora